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НовотаволжаНские медики возвращают людям здоровье

Уже с ранних лет мальчик сочинял стихи, играл на гар-
мошке, позже – на баяне, аккордеоне, духовых и удар-
ных инструментах, пел в хоре… Сегодня он – состояв-
шийся человек, композитор, художественный руково-
дитель Дворца культуры Василий Владимирович По-
чинский. 

Родом он из города Красногорска Московской области. Поз-
же семья переехала на малую родину мамы в Белгородскую 

область, в посёлок Борисовка. Там, в юные годы, как и все де-
ти, играл на улице со сверстниками, посещал детский сад, по-
шёл в школу. Мечтал стать космонавтом, потом водителем ав-
томобиля, который развозит хлеб по магазинам. Мечты сбы-
вались – на день рождения дарили самолёты, ракеты, разные 
машинки, а однажды ему подарили детскую гармошку… И с 
самого раннего детства мальчик стал сочинять стихи, играть 
на мини-инструменте.

 Мама Василия по личной просьбе своего сына, отвела его 
в Борисовскую школу искусств имени  Г.  Я. Ломакина. Учился 
он на отделении народных инструментов в классе баяна, поз-
же самостоятельно записался на отделение духовых инстру-
ментов, где играл на теноре, баритоне, тромбоне. А с 1995 года 
стал штатным артистом профессионального оркестра духовых 
инструментов. На тот момент Василию было 13 лет.

- Но прежде чем музыка целиком овладела моей жизнью, 
увлекался футболом, шашками, шахматами, картингами, тан-
цами, театром, журналистикой, поэзией. В 1997 году поступил 
в Белгородское музыкальное училище имени С. А. Дегтярёва. 
В училище хотел обучаться на двух отделениях – народных 
и духовых инструментов, но кто-то меня убедил, что лучше 
выбрать одно направление. Я выбрал баян. Мой преподава-
тель Валерий Григорьевич Лёвин был наставником для мно-
гих музыкантов. Как оказалось позже, он обучал нашего зем-
ляка – Александра Владимировича Довгополова, - вспомнил 
Починский.

С третьего курса училища начинающий артист начал под-
рабатывать аккомпаниатором в Центре народного творчества 
«Сокол» в Белгороде и преподавателем в музыкальной школе. 
Уже в те годы организовал на базе хора «Сокол» аккомпаниру-
ющий ансамбль из студентов музыкального училища. 

Большую помощь в становлении Починского, как музы-
канта-народника, оказывал Борис Александрович Горюнов. 
Он научил своего подмастерье играть на домре, балалайке, 
жалейке, свирели и других фольклорных инструментах, пре-
подавал дирижирование, инструментовку, а под руководс-
твом Леонида Григорьевича Старостина продолжил осваи-
вать гармонь. Основам импровизации научил Виктор Ива-
нович Суходолов.

- Но, с точки зрения «музыкальности», хотелось чего-то ещё. 
Так, во время учёбы, начал факультативно посещать занятия 
по музыкальной композиции под руководством заслуженного 
работника культуры России, композитора Александра Михай-

ловича Мищенко. В 2001 году я стал лауреатом конкурса моло-
дых композиторов на написание песен на слова белгородского 
поэта Виктора Ивановича Белова, - рассказал Василий.

С тех пор написано немало песен на слова местных извест-
ных поэтов – Виктора Белова, Евгения Дубравного, Юрия Ма-
карова, Вячеслава Колесника, Людмилы Неженцевой, Влади-
мира Молчанова, Дианы Башвиновой, Надежды Корольковой, 
Натальи Дарованной, Анатолия Форова, Владимира Брагина, 
Николая Гудилина, Юлии Сычук и других.

В 2011 году в музыкальном колледже имени С. А. Дегтярёва 
состоялась премьера музыкальной сказки-оперы «Лесной пе-
реполох» (либретто Вячеслава Колесника). В 2012 году в изда-
тельстве БГЦНТ вышел первый сборник детских песен «Ост-
ров детства». Шло время и вместе с тем маленькими шагами 
двигался вперёд талантливый человек.
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Уважаемые работники культуры 
и деятели искусства!

Поздравляю вас с профессиональным 
праздником!

Сегодня, в крайне сложное время, ваш 
творческий труд особенно важен. Своими 
концертными выступлениями, спектакля-
ми, выставками, библиотечными и музей-
ными мероприятиями вы помогаете лю-
дям пережить испытания. Организуете ин-
тересный досуг. Дарите позитивные эмо-
ции и хорошее настроение. Вселяете веру 
в лучшее. Воспитываете юные таланты. А 
значит, наша жизнь продолжается.

Благодаря вам, дорогие друзья, про-
шедший год стал временем новых успе-
хов белгородской культуры. Состоялись 
масштабные незабываемые праздники с 
участием прославленных творческих кол-
лективов и исполнителей области и стра-
ны. Летний музыкальный фестиваль «Бо-
рислав Струлёв и друзья», который соб-
рал более 500 артистов и порядка 100 000 
зрителей, признан главным культурным 
событием России в формате «под откры-
тым небом».

Несмотря на объективные сложности, 
региональная отрасль культуры по-пре-
жнему остаётся одной из лучших в стра-
не. Третий год подряд мы лидируем в 
рейтинге информационной активности 
культурной жизни регионов Министерс-
тва культуры Российской Федерации. По 
итогам 2022 года занимаем первое мес-
то в Центральном федеральном округе по 
продаже билетов федеральной програм-
мы «Пушкинская карта».

Вместе с вами мы активно работаем 
над развитием инфраструктуры отрасли. 
В 2022 году введено в строй 2 новых и 15 
капитально отремонтированных объек-
тов культуры. В их числе – модернизиро-
ванный музей-диорама «Курская битва. 
Белгородское направление» и построен-
ная библиотека в поселке Разумное Бел-
городского района. 

В 2023 году планируем открыть 4 новых 
и 12 капитально отремонтированных куль-
турно-досуговых организаций. Укрепим 
материально-техническую базу 9 детских 
школ искусств, 2 музеев и 4 театров.

Хочу поблагодарить всех работников 
культуры Белгородчиныза профессио-
нальное мастерство, огромную самоотда-
чу и благородное служение людям. Сердеч-
ное спасибо говорю деятелям искусства из 
разных регионов России, всем, кто посе-
тил наш прифронтовой регион, выступил 
перед белгородцами, поддержал воинов и 
людей, оказавшихся в трудной жизненной 
ситуации. Самые тёплые слова поздравле-
ний адресую ветеранам отрасли.

Дорогие друзья! Желаю каждому из вас 
неиссякаемого вдохновения, новых ярких 
идей и проектов, любви зрителей и слу-
шателей, всего самого доброго!

В. ГЛАДКОВ,
Губернатор Белгородской области

Творческий путь              
привёл в Шебекино

Уважаемые работники культуры  
 и ветераны отрасли!

Примите самые тёплые и искренние поздравления с профес-
сиональным праздником!

Благодаря вашим идеям и кропотливому труду Шебекинс-
кий край живёт интересной жизнью. Вашими силами прово-
дятся культурные мероприятия, конкурсы, фестивали, ставшие 
традиционными и популярными среди детей, молодёжи, лю-
дей старшего поколения. Вы успешно участвуете в реализации 
культурных проектов, программ, творческих инициатив. От-
расль, которой  вы посвятили себя, требует доброго и горячего 
сердца, глубоких знаний.  Вы – творцы, энтузиасты, влюблен-
ные в своё дело профессионалы, формируете культурное про-
странство нашего округа.

Велико и важно развитие культуры для воспитания духов-
но здорового, мыслящего и целеустремленного молодого по-
коления. Одно из самых благородных предназначений работ-
ников культуры – хранить и развивать лучшие народные тра-

диции, дарить людям незабываемые минуты радости общения 
с миром прекрасного. 

Особые слова признательности – уважаемым ветеранам. Ваши 
имена известны далеко за пределами нашего края, и сейчас вы ус-
пешно передаёте эстафету творчества молодым специалистам.

Уверены, что и в дальнейшем ваш созидательный труд, талант 
и мастерство будут находить самый горячий отклик в сердцах 
жителей и гостей Шебекинского городского округа.

От имени всех шебекинцев поздравляем вас с профессио-
нальным праздником и желаем крепкого здоровья, вдохнове-
ния, неисчерпаемой энергии    и новых достижений! 

С уважением,
В. ЖДАнОВ, 

глава администрации 
Шебекинского городского округа

А. СВетЛичный,
председатель  Совета депутатов
 Шебекинского городского округа
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Развивая социальное партнёрство
Состоялось расширенное заседание ко-
ординационного совета организаций про-
фсоюзов  Шебекинского городского окру-
га. С приветственным словом к профсо-
юзному  активу обратился глава адми-
нистрации округа Владимир Жданов:

- Мы живём и трудимся в непростое время. 
Ситуация сложная, но управляемая.  Жизнь 
не останавливается, нам нужно выстраивать 
планы на будущее,  развивать городской ок-
руг.  У нас действуют  все предприятия, руко-
водители – на местах, работники  выполняют 
свою работу. Ведётся краткосрочное долго-
срочное и планирование всех видов деятель-
ности. Значит появляется уверенность, что  
в семьях будут достаток, благополучие.  Лю-
ди видят, что власть на местах, продолжает-
ся реализация проектов по благоустройству, 
несмотря на обстановку, не приостанавлива-
ются социальные программы.  Если и дальше 
мы будем действовать общими усилиями, ре-
зультат не заставит себя долго ждать. Выра-
жаю благодарность всему профсоюзному ак-
тиву за поддержку, взаимодействие и помощь 
в решении стоящих перед нами задач.  И всем 
желаю плодотворной работы. 

Владимир Жданов  вручил благодарности 
главы администрации  Шебекинского город-
ского округа за активную поддержку жите-
лей округа в период действия высокого уров-
ня террористической опасности, патриотизм 
и неравнодушие председателю Белгородского 
областного профобъединения Николаю Шата-
лову, председателю райкома профсоюза работ-
ников государственных учреждений Валенти-
не Писоцкой, председателю первичной про-
фсоюзной организации ЗАО «Завод Премик-
сов №1» Ивану Розаеву, председателю первич-
ной профсоюзной организации администра-
ции городского округа Карине Васильченко.  

Состоялось подписание трёхстороннего со-
глашения между администрацией Шебекин-
ского городского округа, координационным 
советом организаций профсоюзов городского 
округа и объединением работодателей окру-
га на 2023 -2025 годы. Подписи под докумен-
том поставили глава администрации Влади-
мир Жданов, председатель координационно-
го совета организаций профсоюзов Александр 
Ищенко и председатель Совета промышлен-
ников и предпринимателей Игорь Правдин.  

В соглашении учтены и зафиксированы 
предложения сторон в рамках социального 
партнёрства. Так, например, закреплены га-
рантии для работников, принимающих участие 
в специальной военной операции. В соответс-
твии с решением Президента РФ Владимира 
Путина работодатель обязан сохранять рабочие 
места за мобилизованными гражданами. Отде-
льное внимание в трёхстороннем соглашении 
уделено поддержке молодых работников сфе-
ры образования. В областном бюджете на 2023 
год и плановый период 2024 и 2025 годов пре-
дусматриваются средства на выплату гаранти-
рованной надбавки: в первый год трудовой де-
ятельности к базовому должностному окладу 
педагога будет добавлено 30 процентов. 

С отчётом о работе координационного 
совета организаций профсоюзов Шебекин-
ского городского округа за 2022 год и зада-
чах на 2023 год выступил его председатель 
Александр Ищенко. Он сообщил, что сей-
час в округе действуют 127 профорганиза-
ций, 5 районных комитетов, 7 отраслевых 
профсоюзов, объединяющих 6127 членов 
профсоюза.

В рамках «дорожной карты» по вовлече-
нию в систему социального партнёрства и 
развития профсоюзного движения коорди-
национным советом совместно с комите-
том экономического развития администра-
ции городского округа проведён мониторинг, 
разработан график посещения организаций, 
предприятий, учреждений. Результатом про-
деланной работы стало вовлечение в первич-
ную профсоюзную организацию админист-
рации городского округа МКУ «Управление 
ЖКХ», МКУ «Управление капитального стро-
ительства», МКУ «Управление архитектуры и 
градостроительства», управление городского 
хозяйства администрации.  Александр Ищен-
ко обратился  с просьбой ко всем руководите-
лям предприятий и учреждений Шебекинс-
кого городского округа о необходимости 100- 
процентного  охвата профсоюзного членства 
всех работников.

Основным инструментом социального 
партнёрства между работодателем и про-
фсоюзной организацией является коллек-
тивный договор, который регулирует воп-
росы условий труда, организации отдыха, 
предоставления льгот и гарантий работни-
кам. Во всех предприятиях и учреждениях, в 
которых действуют профсоюзные организа-
ции, заключены коллективные договоры.

Несмотря на сложную обстановку, осо-
бое внимание сторонами социального пар-
тнерства в текущем году уделялось вопро-
сам заработной платы. Задолженность по 
зарплате  на территории Шебекинского го-
родского округа отсутствует.Ситуация  на 
рынке труда в городском округе относитель-
но стабильная. 

В связи с началом мобилизации приняты 
все регламентирующие документы. Пред-
приятиями и учреждениями округа прове-
дена работа по внесению изменений в кол-
лективные договоры, где отражены усло-
вия по сохранению рабочих мест и сохра-
нению уровня доходов, осуществления вы-
платы в размере средней заработной платы 
работникам на период прохождения воен-
ной службы  или оказания ими доброволь-
ного содействия в выполнении задач, воз-
ложенных на Вооружённые Силы РФ.

В Шебекинском городском округе актив-
но ведется волонтёрская работа в оказании 
помощи участникам СВО. Все организации 
и учреждения оказывают различную по-
мощь. Многие члены и председатели про-
фсоюза помогают  в приобретении продук-
тов, средств гигиены, медикаментов, шьют 
повязки, термобелье, балаклавы, вяжут нос-
ки, маскировочные сети. 

Однако, несмотря на определённые до-
стигнутые результаты, остаются нерешен-
ными некоторые вопросы. В первую оче-

редь это то, что информация о результатах 
профсоюзной работы  не всегда доходит до 
членов профсоюзов и трудового коллектива. 
Поэтому необходимо подключать молодёжь 
к распространению профсоюзной инфор-
мации – в первую очередь через социаль-
ные сети. Это доступная, бесплатная мас-
совая площадка для обмена информацией. 
Планируется создать профсоюзные группы 
в ВКонтакте, в Телеграме. 

Доклад Александра Ищенко дополни-
ли председатели первичной профсоюзной 
организации ЗАО «Завод Премиксов № 1» 
Иван Розаев и  территориальной организа-
ции профсоюза работников народного обра-
зования и науки Анатолий Сабадаш.  

Председатель Белгородского областно-
го профобъединения Николай Шаталов дал 
положительную оценку деятельности сове-
та в районе. Также он подробно рассказал о 
действиях профсоюзов в современных усло-
виях и задачах на предстоящий период.

С приветственным словом к профакти-
ву обратился председатель областной орга-
низации профсоюза работников АПК Нико-
лай Чуприна.

На заседании координационного совета  
были рассмотрены и другие важные воп-
росы. Об итогах реализации «дорожных 
карт» по вовлечению в систему социаль-
ного партнерства предприятий и органи-
заций всех форм собственности в рамках 
исполнения перечня поручений, данных 
по итогам встречи губернатора Белгородс-
кой области Вячеслава Гладкова с профсо-
юзным активом области, проинформиро-
вала заведующая информационно-органи-
зационным отделом областного профобъ-
единения Ольга Гвоздева. О трёхстороннем 
соглашении между правительством Белго-
родской области, областным объединени-
ем организаций профсоюзов и региональ-
ным объединением работодателей на 2023- 
2025 годы рассказал заведующий социаль-
но-экономического отдела областного про-
фобъединения Руслан Погребняк. Об изме-
нениях действующего законодательства в 
сфере охраны труда членов совета сообщи-
ла главный технический инспектор труда 
Наталья Меженина.

 Юрий тРОФиМОВ
 Фото автора
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Дорогие ветераны и сотрудники
Управления Росгвардии по Белгородской области!

Примите самые искренние и тёплые поздравления с профес-
сиональным праздником - с Днём войск Национальной гвардии 
Российской Федерации! 

Преемственность славных традиций, самоотверженность, бо-
евое братство – отличительные качества бойцов СОБР «Белогор» 
и ОМОН «Острог», сотрудников вневедомственной охраны наше-
го Управления. Подавая пример высочайшего мужества и про-
фессионализма, вы с честью несёте высокое звание росгвардей-
цев. Надёжно стоите на страже государственных интересов Рос-
сии, обеспечиваете антитеррористическую защищённость наше-
го региона и помогаете жителям Донбасса. Успешно боретесь с 
организованной преступностью и решаете поставленные зада-
чи в ходе спецопераций и локальных конфликтов. Неслучайно 
во все времена здесь служили лучшие из лучших. 

Ваши особые навыки, бдительность и оперативность крайне 

востребованы сегодня, когда у границ нашей Родины неспокой-
но. Вы круглосуточно несёте боевое дежурство и обеспечивае-
те безопасность белгородцев. В прошлом году росгвардейцами 
выявлено около 3 тысяч административных правонарушений, 
пресечено свыше 70 преступлений, задержано 17 граждан, нахо-
дившихся в розыске, изъято более 600 грамм наркотических ве-
ществ. Текущая ситуация также остаётся напряжённой, но жите-
ли региона знают, что они под надёжной защитой. 

Благодарю всех сотрудников Управления Росгвардии по Белго-
родской области за честную службу, умение действовать в боевой 
обстановке и чрезвычайных ситуациях. Вы выполняете главное 
предназначение настоящих мужчин – защищаете Родину!

От всей души желаю вам крепкого здоровья, верных товари-
щей, надёжного семейного тыла и всего самого доброго! 

В. ГЛАДКОВ,
Губернатор

Белгородской области

27 марта - день войск национальной гвардии российской федерации z

Начало на 1 стр.
Сейчас песни Василия Починского 

исполняют коллективы и солисты до-
мов культуры, центров культурного раз-
вития, музыкальных и общеобразова-
тельных школ Белгородской области, со-
листы Белгородской и Воронежской фи-
лармоний. В его творчестве есть инстру-
ментальные произведения для народ-
ных инструментов и фортепиано, инс-
трументальных и вокальных ансамб-
лей. Некоторые нотные черновики до 
сих пор лежат «в столе». 

Гордостью Починского является то, 
что песни, написанные на слова белго-
родской поэтессы Людмилы Неженце-
вой, включил в свой репертуар профес-
сор Московской государственной кон-
серватории имени П. И. Чайковского, со-
лист оперы Московского академическо-
го музыкального театра имени К. С. Ста-
ниславского и В. И. Немировича-Дан-
ченко Анатолий Александрович Лошак. 
Поэтому до прихода в Шебекинский Дво-
рец культуры Василий уже был состояв-
шимся музыкантом. А опыт его был раз-
нообразным – от учителя музыки в об-
щеобразовательной школе, музыкального 
руководителя в детском саду, до аккомпа-
ниатора хореографических коллективов и 
хормейстера вокальных ансамблей. 

Вторая специальность у Василия Вла-
димировича – звукорежиссёр. Долгое 
время он работал в Белгородском цен-
тре народного творчества. С коллекти-
вами объездил все учреждения культу-
ры области, включая шебекинский Дво-
рец культуры. Поэтому наш ДК был хо-
рошо ему знаком. 

Начинал Починский свою трудовую 
деятельность в Шебекинском районе в 
селе Графовка, по совместительству ра-
ботал в Разуменском ДК. В 2014 году его 
пригласили на работу в первый в стране 
Центр культурного развития, где он со-
здал студию «Новое поколение». Позже 
ему поступило предложение стать ди-
ректором Графовского Дома культуры.

И, наконец, в 2018 году Василий 
пришёл работать в Шебекинский Дво-
рец культуры видеоинженером. А вско-
ре стал художественным руководите-
лем. Задолго до этого играл в коллек-
тивах Александра Владимировича Дов-
гополова, в оркестре «Вереск» под ру-
ководством Светланы Захлевной. С ан-
самблями народного жанра был хоро-
шо знаком.

- Работа очень интересная в том смыс-
ле, что я общаюсь с людьми. Как с профес-
сионалами разного направления: инстру-
менталистами, хореографами, вокалиста-
ми, так и с участниками коллективов, ко-
торые являются жителями города: детьми, 
молодёжью, людьми старшего поколения 
и с ОВЗ. Мой круг общения расширил-
ся. Ни в одном Дворце культуры области, 
которые я объездил будучи звукорежис-
сёром, нет столько народных самодеятель-
ных коллективов, как в нашем. На тот мо-
мент, когда я устроился сюда их было 16, 
теперь уже 18, - сказал Починский.

Работа худрука заключается в по-
мощи руководителям всех творческих 
коллективов, методистам отделов куль-
турно-досуговой деятельности и отдела 
по работе с детьми и молодёжью. Часто 
проводятся планёрки, на которых все 
делятся своими планами и задумками. 
А их немало у творческих людей.

Сейчас сотрудники Дворца работа-
ют немного в ином режиме. Как пош-
ло с 2020 года с времён пандемии, так 
продолжается и по сей день. Пришлось 
пересмотреть формат работы и сотруд-
никам учреждений культуры. Они на-
чали проводить видео-концерты, ста-
ли создавать видеоклипы. Сейчас они 
идут в ногу со временем, все обучились 
работе на девайсах. 

Василий Владимирович является ру-
ководителем нескольких коллективов. 
Творческая мастерская «Каданс» очень 
быстро стала любимым местом встречи 
как начинающих, так и известных пи-
сателей, поэтов, певцов, музыкантов. 
Её «выходцами» стали поэтесса Ната-
лья Дарованная, автор-исполнитель Да-
ниил Поцепкин и другие, не менее из-
вестные талантливые личности наше-
го края. До СВО мастерскую посещали 
члены Союза писателей и композито-
ров России. Руководитель постоянно в 
поисках новых дарований. Шебекинские 
творческие люди также захотели, чтобы 
их дети стали участниками, таким обра-
зом родилась детская мастерская «Ка-
данс». Юные певцы исполняют как из-
вестные песни, так и авторские, напи-
санные Василием Владимировичем По-
чинским. Ребята являются лауреатами 
международных, всероссийских, муни-
ципальных конкурсов и фестивалей. 

Время пандемии, безусловно, внесло 
свои коррективы, но и открыло новые 
возможности. Тремя годами ранее в 
День Победы работники культуры орга-
низовали выездные концерты для вете-
ранов Великой Отечественной войны. 
Артисты исполняли песни военных лет 

под живое аккомпанирование Почин-
ского. В то время появился вокальный 
ансамбль «Овация». Сейчас в нём поют 
сотрудники Дворца культуры.

В 2021 году к Василию Владимирови-
чу обратились родители инклюзивных 
детей с просьбой организовать для них 
интересный досуг. Просьба была услы-
шана, с тех пор один раз в неделю ребя-
та с ОВЗ посещают ДК, где занимают-
ся вокалом, ритмикой, играют на му-
зыкальных инструментах, читают сти-
хи. А некоторые даже стали участника-
ми клуба «Поющие гитары».

С прошлого года Василий Владими-
рович руководит ансамблем русских 
народных инструментов «Русь» имени 
Александра Довгополова. С 2020 года 
Василий Починский – член Российско-
го музыкального союза. 

Очень похвально о художествен-
ном руководителе отзывается дирек-
тор Дворца культуры Александр Гри-
горьевич Прокопчук.

Утром, днём и вечером сплошные 
репетиции, в промежутках – работа ху-
дожественного руководителя. Есть ли 
сложности? Да, без них ведь не быва-
ет. Но всё это перекрывает одно пре-
красное чувство. 

- Хорошо, когда человек ходит на ра-
боту не только зарабатывать деньги, но 
и занимается своим любимым делом. 
Работа очень интересная. У нас хоро-
ший коллектив во главе с нашим руко-
водителем Александром Григорьевичем 
Прокопчуком, его заместителем Дени-
сом Сергевичем Красноруцким. Все лю-
ди, которые у нас трудятся , – специа-
листы высшего класса. ДК предостав-
ляет все условия для того, чтобы ше-
бекинцы интересно и с пользой прово-
дили своё свободное время. Пусть при-
ходят все в наш великолепный Дворец 
и находят для себя любимое занятие, - 
сказал в завершение разговора Васи-
лий Владимирович Починский. 

Юлия СВеРчКОВА

Творческий путь 
привёл в Шебекино

В общественной приёмной Шебе-
кинского местного отделения партии 
«Единая Россия» при участии депу-
тата, представителя профильного ве-
домства пройдёт тематический при-
ём граждан по вопросам    жилищно-
коммунального хозяйства 28 марта с 
10.00 до 12.00 час.

Справки по тел. +7(47248) 2-21-75.

Вячеслав Гладков 
— об изменениях                                       
в сдаче экзаменов         
для выпускников школ

Такое решение приняла Госдума.

Губернатор Белгородской облас-
ти Вячеслав Гладков  записал утрен-
нее видеообращение в социальных 
сетях. В нём он рассказал об измене-
ниях в сдаче экзаменов для выпуск-
ников школ. Такое решение приняла 
Государственная Дума России.

Как сообщил Вячеслав Гладков, 
новые правила сдачи ОГЭ и ЕГЭ бу-
дут введены в отдельных регионах, 
в том числе и нашем. Сейчас минис-
терство просвещения совместно с 
Рособрнадзором разрабатывают 
нормативно-правовые акты и опре-
деляют перечень школ.

«Понимаем, что нашим детям из 
приграничных районов крайне тяже-
ло. Сначала ковид, затем оператив-
ная обстановка, которая не позволя-
ет нам на сегодняшний день вести 
очное обучение. Конечно, это не мо-
жет не сказываться на качестве об-
разования. Есть переживания и у де-
тей, и у родителей. Мы должны ока-
зать посильную помощь. Отрабаты-
ваем это во взаимодействии с феде-
ральными органами власти», - напи-
сал Вячеслав Гладков.

Губернатор рассказал 
о приобретении 
новых квартир                                    
11 переселёнными 
семьями

В пятницу они получат все доку-
менты на руки.

Губернатор Белгородской области 
Вячеслав Гладков  рассказал о приоб-
ретении новых квартир 11 переселён-
ными семьями. Жильём обеспечат их 
власти взамен утраченного. Напом-
ним, что на эти цели по поручению 
президента РФ Владимира Путина 
выделено 9,4 млрд рублей.

«Деньги получили, сейчас самое 
главное — подобрать квартиры и до-
ма, исходя из площади утерянного 
жилья и пожеланий каждой семьи. 
Пошли, наверное, по самому сложно-
му пути — индивидуальных встреч с 
каждой семьёй, а не просто покуп-
ки с торгов определённого количес-
тва квадратных метров, потом вруче-
ния ключей. Мы пошли по пути, когда 
предварительно встречаемся с семь-
ями, определяемся с проблематикой, 
с вопросами, с пожеланиями, а затем 
начинаем подбирать жильё», — отме-
тил губернатор.

В пятницу 11 семей получат все 
документы на руки и станут собствен-
никами квартир. Ещё 400 — уже оп-
ределились с жильём, куда хотят пе-
реселиться. Всего власти переселят 
около 1 700 семей.


